

Le président de la Bolivie lance un appel à travailler pour la libération scientifique du pays



La Paz, 18 juin (RHC- PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a insisté sur la nécessité d'avancer dans la libération scientifique avec l'objectif de consolider la souveraineté de l'État , sans ingérence étrangère.

Evo Morales a donné le coup d'envoi du programme Ma Santé dans la ville d'Oruro, où il a insisté sur la nécessité d'obtenir l'indépendance dans ce domaine depuis les universités pour compléter la liberté politique, économique, sociale et culturelle du pays andin.

Il a rappelé aussi que la Bolivie a nationalisé les ressources naturelles et a redistribué la richesse dans tout le peuple , ce qui a aidé à résoudre de nombreux problèmes sociaux , bien qu'il ait indiqué qu'il reste des thèmes en suspens comme la formation de spécialistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26143-le-president-de-la-bolivie-lance-un-appel-a-travailler-pour-la-liberation-scientifique-du-pays>



Radio Habana Cuba